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Mündliche Anfrage

Das Park-Chaos in Rudow

Ich frage das Bezirksamt:

1. Wie sieht das Bezirksamt das Chaos mit den parkenden Autos rund um den U-Bahnhof Rudow, wie bei-
spielweise in der Schönefelder Str. oder in der Waßmannsdorfer Chaussee?

2. Wie wollen Sie dagegen vorgehen?

Berlin-Neukölln, den 16.10.2023 SPD, Herr Atashgahi, Bijan
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Beantwortung der Mündlichen Anfrage

Das Park-Chaos in Rudow

Sehr geehrter Herr Vorsteher,

sehr geehrte Damen und Herren,

sehr geehrter Herr Atashgahi,

das Bezirksamt beantwortet Ihre mündliche Anfrage wie folgt:

Zu 1.:

Parkraum in Rudow, das zeigen die Beispiele Schönefelder Str. und Waßmannsdorfer Chaus-

see, ist ein knappes Gut. Die vorhandene Infrastruktur stößt an ihre Grenzen. In vielen Gebie-

ten, auch in Wohngebieten, machen Autofahrer ihr Problem zum Problem vieler anderer, da

sie keinen Parkplatz finden. Sie Halten und Parken auf Grünstreifen, Sperrflächen, Bordstein-

absenkungen und teilweise bereits halb auf der Kreuzung. Wenn es in Wohngebieten nur sehr

wenig Parkplätze gibt, sind die nicht ausreichenden Parkplätze natürlich sehr begehrt. Leider

wird dann auch zunehmend in zweiter Reihe geparkt, was leider zu weiteren Gefahren sorgt.

Zu 2.:

Das Ordnungsamt ist im öffentlichen Auftrag tätig. Zentrale Aufgabe des Ordnungsamtes ist,

das Einhalten der öffentlichen Sicherheit und Ordnung um die allgemeine Gefahrenabwehr

aufrechtzuerhalten. Das Ordnungsamt kontrolliert in den genannten Straßen regelmäßig und

lässt bei Bedarf Fahrzeuge abschleppen.

Es gilt das gesprochene Wort!

Gerrit Kringel

Bezirksstadtrat


